



5 Pièces

354 m²

Réf. MZISM118

6 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa contemporaine est un véritable joyau situé dans l'un des domaines les plus prisés de Sainte-Maxime, proche du centre et de toutes les commodités. La vue mer panoramique est à couper le souffle et offre un cadre idéal pour une vie paisible et relaxante. La décoration intérieure soignée et élégante ainsi que les finitions haut de gamme, témoignent d'un souci du détail et d'un raffinement poussé à l'extrême. La pièce de vie, qui s'étend sur plus de 130m², est lumineuse et spacieuse. Elle se compose d'un salon, d'une salle à manger, d'une cave à vin et d'une cuisine ouverte équipée, ...

This contemporary villa is a real gem located in one of Sainte-Maxime's most sought-after estates, close to the centre and all amenities. The panoramic sea views are breathtaking and provide the ideal setting for a peaceful, relaxing lifestyle. The meticulous, elegant interior design and top-of-the-range finishes reflect the utmost attention to detail and refinement. The living area, which spans more than 130m², is bright and spacious. It comprises a lounge, dining room, wine cellar and open-plan fitted kitchen, with an adjoining utility room. All opening onto a large terrace leading to the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

